## Maßstäbe gerechter Verteilung am Beispiel "Verantwortung"

Häufig werden Einkommensunterschiede in verschiedenen Berufen damit begründet, dass das Maß der Verantwortung unterschiedlich hoch ist, z. B. Arzt im Vergleich zur Krankenschwester.

Frage: Nach welchem Prinzip wird hier argumentiert?

- A) Solidaritätsprinzip
- B) Leistungsprinzip
- C) Willkür- oder Nützlichkeitsprinzip

## **Arbeitsauftrag:**

Vergleiche die Einkommenshöhe von BusfahrerInnen, LokführerInnen und ErzieherInnen mit der Einkommenshöhe eines Arztes (ca. 3400/ Monat) oder eines Metallarbeiters (ca. 3200) und bewerte bzw. begründe, ob sich die Einkommensunterschiede <u>allein</u> über den Maßstab der Verantwortung begründen lassen!